



Mit Eleganz zum Landesmeistertitel: Isabelle Sundag (Reitclub Bodenseereiter) mit „Long Drink“.

BILD: PRIVAT

## Cooler „Long Drink“

Isabelle Sundag vom Reitclub Bodenseereiter holt mit ihrem Wallach „Long Drink“ trotz großer Hitze Dressur-Landesmeistertitel

**Reiten:** Trotz starker Konkurrenz bei den Landesmeisterschaften in Schutterwald und Temperaturen, die für die Pferde im Stallzelt weit über 40 Grad lagen, war Sundags selbst ausgebildeter zwölfjähriger Wallach „Long Drink“ in Hochform und zeigte in drei Prüfungen konstante Spitzenleistungen.

Die Radolfzellerin hatte mit ihrem Pferd drei Dressurprüfungen auf S\*\*\*-Niveau mit Piaffe und Passage zu absolvieren. In der ersten Wertungsprüfung, der Intermediaire II, lief „Long Drink“ nahezu fehlerfrei und belegte Platz zwei. In der zweiten Wertungsprüfung,

dem Kurz Grand Prix, machte sich die Hitze bemerkbar. Trotzdem kam Isabelle Sundag mit ihrem Pferd in dieser Prüfung auf Platz drei. Im Finale konnte sie ihre Stärken nochmals voll ausspielen und belegte im Grand Prix Platz drei. In der Gesamtwertung gewann die Radolfzeller Dressurreiterin schließlich verdient den Titel der Landesmeisterin.

Die Mitglieder des RC Bodenseereiter bereiteten der neuen Dressur-Landesmeisterin einen begeisternden Empfang. „Landesmeisterschaften sind immer etwas ganz Besonderes. Aber in der Altersklasse der Reiter ist es schon etwas Tolles, ein Grand Prix-Pferd zu haben“, meinte sie stolz. Die sympathische Reiterin, die seit einigen Jahren im RC Bodenseereiter Trainerin in der Dressur ist, feiert bereits seit über 20 Jahren Erfolge auf Landesebene. (rad)